

# *L'UNESCO confirme la qualité de l'éducation à Cuba*

---



La Havane, 16 déc. (RHC).- Miguel Jorge Livina, officier du programme d'éducation au bureau régional de l'UNESCO a confirmé la qualité de l'enseignement à Cuba.

«Atteindre une éducation équitable et l'accès de tous est aujourd'hui un chemin plein d'écueils pour beaucoup de pays, cependant Cuba a atteint ces buts depuis plusieurs années et maintenant, il ne lui reste que continuer à améliorer sa gestion » a-t-il relevé au cours de la présentation à La Havane du rapport de monitoring global de l'éducation.

L'officier du programme d'éducation de l'UNESCO en Amérique Latine et dans les Caraïbes a salué les efforts en faveur de l'éducation, efforts qui ont commencé, a-t-il relevé, dès le moment de la campagne d'alphabétisation en 1961 et qui se sont maintenus tout le long de ces années.



**Radio Habana Cuba**